

# Saut Courchevel



Mise en page de Charles Bridoux à partir du visuel et du pictogramme de la discipline, et du logotype des XVI<sup>e</sup> Jeux Olympiques d'hiver

Gravé en taille-douce par Pierre Béquet

Format horizontal 36 x 21,45

50 timbres à la feuille

Vente anticipée le 22 décembre 1990 à Courchevel (Savoie)

Vente générale le 24 décembre 1990

Le saut à ski est né dans la région de Telemark en Norvège vers 1860. Les talus de neige, puis de simples collines, ont été utilisés comme tremplins qui, plus tard, ont été construits en bois puis en béton.

Ce sport est devenu discipline dès les premiers Jeux Olympiques d'hiver en 1924 à Chamonix. Une épreuve individuelle était organisée sur tremplin normal. En 1964, aux Jeux d'Innsbruck, une

seconde épreuve sur grand tremplin a été inscrite au programme olympique. L'épreuve par équipe regroupant 4 sauteurs d'une même nation est épreuve olympique depuis 1984.

En 1992, le saut à ski sera organisé à Courchevel. Deux tremplins de 90 mètres et 120 mètres sont construits au village du Praz-de-Saint-Bon, au pied de Courchevel, à 1250 mètres d'altitude. Des vestiges

de tremplins datant de l'avant-guerre ont été retrouvés sur ce site à l'occasion de l'édification de ces nouveaux tremplins. Le saut à ski est une tradition à Courchevel.